

MOP avanza en la construcción del puente sobre el río Putagán entre Linares y Villa Alegre

Un 70% de avance físico presentan las obras de construcción del puente sobre el río Putagán que une las comunidades de Maica y Cerillos, comunas de Linares y Villa Alegre, iniciativa a cargo el Ministerio de Obras Públicas (MOP), ejecuta a través de la Dirección Regional de Vialidad.



cada una además de pasillos peatonales de 2,5 metros”, detalló Manosalva.

Por su parte la dirigente social del sector de Cerriño, Carmen Pacheco Bravo, destacó el sostenido avance de la obra señalando que “el puente se ve imponente, la gente está muy conforme esperando que terminen los trabajos y hacer una inauguración como corresponde. Los vecinos están muy agradecidos porque esto hace falta además con las faenas se ha permitido arrendar viviendas y emprendimientos de comida para los trabajadores”.

En la actualidad hay aproximadamente 65 personas de terreno y se espera que la obra esté terminada dentro del presente año.

Otros proyectos

En la misma Dirección de Vialidad destacan los avances en los proyectos de emergencia como el caso del badén en el sector de Chupallar, en la precordillera de Linares, el cual aumentó su capacidad para el paso seguro de todo tipo de vehículos.

Además avanzan los trabajos de conexión de la ruta L-32 entre Melozal y la ruta 126 de Los Conquistadores y culminaron las obras de la ruta costera norte, en la comuna de Licantén, Provincia de Curicó.



El SEREMI (s) del MOP, Héctor Manosalva, explicó que actualmente las faenas se concentran

en la instalación de las vigas que contendrá el viaducto de 200 metros de extensión y el cami-

no de acceso que será pavimentado en una extensión de 500 metros por ambos lados de la

estructura.

“Este será un puente de alto estándar con dos calzadas de 4 metros